

alternative Straßenführung Freimann Heidemannstraße

Mi 19.09.2018 19:32

An: bag-mitte.dir <bag-mitte.dir@muenchen.de>;

1 Anlagen (3 MB)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich hätte einen Vorschlag zu einer neuen Straßenführung der Heidemannstraße, sodass das Wohngebiet "Mattighofer Str. + nördlich davon" besser an den U-Bahnhof Freimann angeschlossen wird. Der Fahrradweg (blau eingezeichnet) kann dann in beide Richtungen befahren werden. hierzu müsste die Autostraße im Bereich der Unterführung auf eine Spur reduziert werden. Dies wäre aber kein Problem, da an der Ampel zuvor sowieso nur eine Spur in diese Fahrtrichtung besteht.

Mit freundlichen Grüßen